



**Nombre de alumno: Pascual Pedro
María de Jesús**

**Nombre del profesor: Zamorano
Rodríguez María Cecilia**

**Nombre del trabajo: autobiografía
gerontogerítrica**

**Materia: Enfermería gerontogeriatría
del adulto mayor**

Grado: 6^o cuatrimestre

Grupo: B

Autobiografía gerontogeriatría

La paciente se llama Eulalia Pedro, tiene 63 años, nació el 16 marzo del 1958 en Guatemala sus padres son Martha Caño y Bernabé Pedro, ellos ya fallecieron. Ella vivía con sus padres hasta que se casó a la edad de 12 años y ahí comienza su vida a lado de su esposo el señor Tomás Fernando Pascual Mateo, tuvieron 12 hijos, 3 fallecieron, 7 vivos actualmente.

Su vida de ella a lado de su esposo no fue buena por el motivo en esa época los hombres eran los que decidían por las mujeres y ellas no tenían voz ni voto. Ella sufrió de maltrato doméstico, físico, emocional y psicológico por parte de su marido y su suegra ya que ella era muy malvada con ella. Su vida tuvo un cambio cuando salieron de Guatemala y entraron a México, ella empezó a ser más independiente, comenzando a tener negocio de comercio de venta de pollos y lavado de ropa ajena, ella aun su vida no era tan buena ya que ella tuvo que vivir con varias infidelidades de parte de su esposo, se separaron por un tiempo y volvió a regresar con su esposo y más adelante su marido toma una decisión que cambiaría su vida.

Por la falta de economía él decide viajar a los Estados Unidos para mejorar su calidad de vida y ella se quedó sola con sus hijos y comenzó a ser madre y padre para ellos, los sacó adelante por mucho tiempo ya que su marido no le ayudaba económicamente debido que él tomaba bebida alcohólica, ella por la responsabilidad comenzó a afectar su estado de salud debido a que sufrió una fractura trabajando. Posteriormente su marido se pone en contacto con ella y le pide disculpas y le promete que cambiará y él compra un terreno en Comitán de Domínguez Chiapas, que ella vivía en una comunidad llamada Francisco Imadero de la Trinitaria Chiapas. Ella se viene a vivir en Comitán donde su marido le compra una fracción de terreno y ella se sigue haciendo cargo de sus hijos y es ama de casa a la vez, pero su salud no es nada bueno ya que empieza a tener problemas de salud, ella decide visitar al médico, el cual le diagnostica colesterol y elevación de la azúcar en sangre y problemas al respirar por motivo que ella toda su vida había usado fuego con leña, el doctor le da tratamiento

para mejorar su estado de salud, ella se cuida durante dos años y su salud mejora y todos los síntomas que tenía se le desaparecieron. En esa etapa de su vida su marido que se encontraba fuera de lugar le confiesa que tenía otra familia y que ya no quería regresar con ella y él no iba a dejar de cumplir con las responsabilidades como padre, ella acepta porque ella ya no sentía nada por él, más que respeto. Ella se dedica totalmente a sus hijos, ella no se vuelve a casar, por motivo que ella tenía miedo a ser maltratada y sufrir de nuevo. Ella se viene a vivir en Comitán donde su marido le compra una fracción de terreno y ella se sigue haciendo cargo de sus hijos y es ama de casa a la vez, pero su salud no es nada bueno ya que empieza a tener problemas de salud, ella decide visitar al médico, el cual le diagnostica colesterol y elevación de la azúcar en sangre y problemas al respirar por motivo que ella toda su vida había usado fuego con leña, el doctor le da tratamiento para mejorar su estado de salud, ella se cuida durante dos años y su salud mejora y todos los síntomas que tenía se le desaparecieron. En esa etapa de su vida su marido que se encontraba fuera de lugar le confiesa que tenía otra familia y que ya no quería regresar con ella y él no iba a dejar de cumplir con las responsabilidades como padre, ella acepta porque ella ya no sentía nada por él, más que respeto. Ella se dedica totalmente a sus hijos, ella no se vuelve a casar, por motivo que ella tenía miedo a ser maltratada y sufrir de nuevo. Ella se viene a vivir en Comitán donde su marido le compra una fracción de terreno y ella se sigue haciendo cargo de sus hijos y es ama de casa a la vez, pero su salud no es nada bueno ya que empieza a tener problemas de salud, ella decide visitar al médico, el cual le diagnostica colesterol y elevación de la azúcar en sangre y problemas al respirar por motivo que ella toda su vida había usado fuego con leña, el doctor le da tratamiento para mejorar su estado de salud, ella se cuida durante dos años y su salud mejora y todos los síntomas que tenía se le desaparecieron. En esa etapa de su vida su marido que se encontraba fuera de lugar le confiesa que tenía otra familia y que ya no quería regresar con ella y él no iba a dejar de cumplir con las responsabilidades como padre, ella acepta porque ella ya no sentía nada por él, más que respeto.

Ella se dedica totalmente a sus hijos, ella no se vuelve a casar, por motivo que ella tenía miedo a ser maltratada y sufrir de nuevo. Hoy en día ella vive en su casa, realizando

algunas actividades para mantenerse ya que sus hijos le pasan dinero y ella no tiene necesidad de trabajar y no le falta nada, su estado de salud es normal, tiene alteraciones pero es por su edad, ella es feliz y espera vivir mas tiempo para ver a sus nietos crecer y cuidarlos.

Hoja de identificacion

Nombre: Eulalia pedro

Edad: 63 años

Sexo: femenino

Fecha de nacimiento: 16 de marzo de 1958

Valoración:

Respiración normalmente: se observa que su intercambio gaseoso esta ligeramente aumentado de lo normal.

Beber o comer:

El paciente refiere no tener apetito y no ha tomado líquidos dentro de las ultimas 12 horas.

Eliminación:

Refiere que evacua dos veces diarios, de color normal y son sólidas, no presenta ninguna molestia al evacuar. Elimina una vez al día con coloración amarillo oscuro y no presenta molestias al miccionar.

Dormir o descansar:

La paciente refiere no poder descansar por el malestar general y por la sensibilidad aumentada de la piel.

Vestir adecuadamente:

La paciente puede vestirse normalmente no necesita de ayuda.

Mantener la temperatura corporal:

Se observa que la paciente ha aumentado de temperatura corporal dentro de los parámetros normales. por ello requiere de aplicación de medios físicos y medicación.

Mantener la higiene y protección de la piel:

Se observa que la paciente tiene una buena higiene y su piel se observa un poco que presenta leve deshidratación y sensibilidad al tacto.

Evitar peligros ambientales:

La paciente requiere estar en un ambiente favorable sin exposición a fuentes de calor que puedan alterar su temperatura corporal.

Comunicación:

La paciente tiene buena comunicación con el personal de salud y familiares.

Religión:

La paciente refiere que se refugia a un ser supremo (DIOS) que el le ayudara a mejorar su estado de salud en conjunto con los médicos.

Trabajo:

La paciente refiere estar preocupada al no poder trabajar, por la condición en la que se encuentra.

Anexo:

